

Renunciar a un título no es usual

Misterio rodea

a Hanna



ALVARO ALLOA

kespinoza@lateja.co.cr

La renuncia de Hanna Gabriel a su primer título mundial de boxeo, el que tanto le costó y que le trajo tantas alegrías al pueblo de Costa Rica, dejó a muchos con la boca abierta y con un gran signo de interrogación en la frente.

Su técnico, Ezequiel Obando, ratificó que la decisión se tomó por la salud de la atleta.

“Ella no puede mantener ese peso (147 libras), y es mejor estar bien con el Organismo (Mundial de Boxeo) que es el que nos ha apoyado. Es mejor hablar con la realidad”, manifestó Obando.

Según el técnico, Hanna debía defender el título al menos dos veces para no perderlo.

“Su primera pelea sería el 27 de febrero. Esos organismos son muy exigentes en todo, y antes de andar mintiendo, es mejor de una vez...”, agregó Obando.

“Si adquiero la pelea y digo que vamos, lo tengo que hacer. Ante Costa Rica, yo sería el culpable y en este caso no lo soy.

“No hemos mentido con el peso de Hanna, hasta el momento todo se ha hecho legal. A ella se le hizo muy duro bajar, y ese es el miedo que tiene”, agregó.

El padre de la pugilista, Leslie Gabriel, explicó que Hanna subió en el último mes 17 libras; es decir, está en 164.

“Había que cumplirle a la OMB (Organización Mundial de Boxeo) porque nos tendieron una mano. Si no le cumplimos, no somos gente responsable”, adujo Obando.

Al preguntarle si Hanna renuncia al título para no caer en la tentación de que por ir a la pelea se vería en la obligación de bajar con métodos ilegales, Obando respondió: “Al estar allá, todo el mundo te mira y dice: ‘Solo Obando es el culpable, solo Obando es el culpable’”.

El entrenador recordó que fue muy claro con la deportista desde el viernes pasado.

“Le dije que solo tenía dos caminos, que cuando se baja bastante peso se sube más, y la comida está muy buena”, aseguró.

—A Hanna, ¿le hicieron pruebas “doping” para la pelea en Nicaragua?

—Sí.

—¿Ya conocen los resultados?

—Sí.

—¿Cuáles son?

—No tengo ningún dato de que haya salido mal.

—¿Salió bien?

—Sí. No tengo ningún dato hasta este momento.



Hanna se preparará ahora para competir en 154 libras. ARCHIVO.

—¿Les mandan esos resultados por correo electrónico?

—Sí.

—¿Ya los recibieron?

—No he tenido ningún contacto, ni nada de eso.

—O sea, ¿no sabe cómo salir los resultados?

—Absolutamente.

Extrañado. Pablo Fletes, periodista de La Prensa de Nicaragua especializado en boxeo, se mostró sorprendido con la renuncia de Gabriel.

“No resulta nada fácil ser campeón del mundo, y Hanna lo consi-

guió muy temprano en su carrera. Ella lució sobrada ante la arena. La verdad, pensé que podía verse sin problemas en esa decisión, no lució esforzada en el ring”, indicó Fletes.

El comunicador recordó que la mayoría de los boxeadores fuerzan mucho para mantener el título, y lo defienden varias veces, pero nunca había escuchado a alguien lo abandonara tan pronto.

Fletes agregó que sí hubiera pruebas “doping” pero no han dado resultados. “Los dará la Organización Mundial de Boxeo en el caso de que dé positivo, en un laboratorio en San Juan, Puerto Rico”.